

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Dari paparan hasil penelitian yang dilakukan penulis dapat disimpulkan bahwa:

1. De Cassual merupakan usaha fashion yang menjual produk-produk tren dengan harga terjangkau bagi masyarakat menengah ke bawah. Usaha ini awalnya mempromosikan produknya melalui cara WOM, kemudian merambah ke media sosial seperti Instagram dan Shopee. Saat ini, De Cassual hanya dijalankan oleh 2 orang, yaitu owner dan satu karyawan. Owner bertugas mengatur sistem penjualan, memantau pemasaran dan kompetitor bisnis, mengurus distribusi produk, dan mengatur harga pasar untuk produk yang dijual. Karyawan bertugas menjaga toko, menginput barang, dan mencatat keuangan. Produk yang sudah tidak lagi tren akan dijual dengan diskon atau sistem beli 2 gratis 1 agar stok tidak menumpuk di toko.
2. Adapun kendala dalam hal usaha *Thriftling* yakni kendala internal seperti perencanaan strategi yang kurang tepat, target pasar yang terlalu lebar dan target pasar yang salah, masalah pemasaran dan pengetahuan tentang harga, manajemen yang tidak terorganisir, kekurangan informasi yang *up to date*, timbulnya persaingan, tidak meneliti bahan produk yang dibutuhkan, rendahnya kemampuan tawar menawar dalam melayani konsumen, kurang jelasnya jaringan pemasaran, dan adanya fluktuasinya harga.

**B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dari peneliti yang telah disimpulkan diatas, maka peneliti menyampaikan saran sebagai berikut:

1. Kepada pemilik atau pengelola usaha De Cassual agar terus memperbaiki manajemen dan memperbesar pengetahuan terkhusus dalam pemasaran secara media sosial, sehingga mampu meningkatkan produksi sehingga dapat mempekerjakan pemuda-pemuda yang sedang membutuhkan pekerjaan
2. Untuk masyarakat, agar selalu mendukung UMKM-UMKM dan tidak hanya membeli di Mall-Mall besar akan tetapi lebih memperhatikan UMKM-UMKM yang sedang berkembang dan mendukungnya
3. Bagi pemerintah, agar dapat terus memperhatikan, mendukung dan membantu UMKM-UMKM di Banjarmasin agar mencapai kesejahteraan yang setara dan membantu untuk memperluas lapangan pekerjaan.